



APF | ASOCIACIÓN
PARAGUAYA
DE FÚTBOL

A LA ATENCIÓN DE LOS MIEMBROS DE LA DIVISIÓN INTERMEDIA DE LA APF

CIRCULAR APF N° 135

Luque, 10 de agosto de 2021

Aporte extraordinario Copa América Brasil 2021

Señoras y señores,

Como bien es sabido, la pandemia del COVID-19 se ha constituido en un duro rival a vencer en el mundo del fútbol y nuestro país como el continente no fueron la excepción. En ese sentido, la Asociación Paraguaya de Fútbol ha recibido un ingreso menor por su participación en la Copa América 2021 en comparación a lo que había sido su presencia en la edición del 2019.

No obstante, siguiendo la política de la administración encabezada por el Lic. Robert Harrison, y lo resuelto a través de su Consejo Ejecutivo, se pone a conocimiento de los clubes integrantes de la División Intermedia que, la APF distribuirá a sus clubes miembros un aporte extraordinario proveniente del excedente de lo recibido por la Copa América 2021 e igualmente de fondos propios de la Asociación, que será distribuido a cada Institución de la Divisional Intermedia del fútbol paraguayo en base al siguiente detalle:

CONCEPTO:	APORTE EXTRAORDINARIO COPA AMÉRICA BRASIL 2021
MONTO:	G. 50.000.000.-

Sin otro tema que manifestar, aprovecho la ocasión para saludarles muy atentamente.



LUIS KANONNIKOFF DARDANO
Secretario General
Asociación Paraguaya de Fútbol